

# *Les Argentins rejettent les politiques du président Mauricio Macri*

---



Buenos Aires, 10 novembre (RHC)- Des organisations sociales et de défense des droits humains de l'Argentine se sont rassemblées dans la dite « Rencontre pour la Démocratie » pour remettre au parlement un document condamnant les politiques actuelles du gouvernement du président Mauricio Macri.

Le document a été signé par des intellectuels, des juristes, des syndicalistes, des artistes, des recteurs d'universités et par d'autres représentants du peuple argentin parmi lesquels se trouve l'ancien membre de la Cour Suprême de Justice Eugenio Zaffaroni et la présidente des Grands-mères de la Place de Mai, Estela de Carlotto.

Cette dernière a lancé une mise en garde contre le recul de la justice et contre les risques de déguiser les auteurs de génocide en pauvres petits vieux que l'on tente d'envoyer de retour chez eux alors qu'ils purgent des peines de prison pour les crimes de lèse humanité qu'ils ont commis sous la dernière dictature militaire qui a ensanglanté l'Argentine de 1976 à 1983.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147102-les-argentins-rejettent-les-politiques-du-president-mauricio-macri>



**Radio Habana Cuba**